
ATA DA 60ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO FUNDO ESPECIAL 
DE DESENVOLVIMENTO DE PARQUES - FEPAR 

14 DE AGOSTO DE 2023 
 
  

Aos quatorze dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, às 9h30, em 1ª 1 

chamada realizou-se a 60ª. Reunião Ordinária do Fundo Especial de Desenvolvimento 2 

de Parques – FEPAR, na SEMAM. Estiveram presentes: Srs. Marcos Libório (SEMAM), 3 

César Campos (Orquidário/SEMAM), Sergio Luiz Ornellas Schlicht (DEPAVI/SEMAM), 4 

Nathalia Franca da Cruz Retz (Aquário/SEMAM), Dorlan Jorge Santos (SEMAM), Juliana 5 

Pires (SEMAM) e Luís Trajano (SEFIN). Justificaram ausência: Srs. Edson Inácio da 6 

Silva (Jardim Botânico/SEMAM) e Fernando Santana de Azevedo (SEMAM).  Sendo as 7 

seguintes pautas: 1. Leitura, discussão e aprovação da Ata da 59ª Reunião Ordinária; 2. 8 

Apresentação de demandas dos Parques; 3. Assuntos gerais. O Presidente agradeceu 9 

a todos pela presença. No item 1, a ata enviada previamente por e-mail foi aprovada. No 10 

item 02, foram apresentadas as seguintes demandas: Sra. Nathalia Retz (Aquário) 11 

apresentou a demanda de R$15.500,00 (Quinze mil e quinhentos reais) para aquisição 12 

de duas bombas de 5.5cv para suporte à vida do solário e tanque 15. Manutenção do 13 

Aquário (Hall, passarela, necropsia, leão, extra) R$272.145,10 (Duzentos e setenta e 14 

dois mil, cento e quarenta e cinco reais e dez centavos). Vedação do tanque dos 15 

mamíferos marinhos R$144.600,00 (Cento e quarenta e quatro mil e seiscentos reais). 16 

Inscrição no congresso da Associação de Zoológicos e a Aquários do Brasil – AZAB 17 

R$1.230,00 (Hum mil, duzentos e trinta reais). Aquisição de martelete perfurador e 18 

rompedor R$1.000,00 (Hum mil reais). Foram deliberadas e aprovadas as demandas. 19 

No item 3, Sra. Juliana disse que irá verificar a possibilidade de transferir as atas de 20 

alimentação para fonte 1. Sr. Marcos Libório solicitou que seja feito o refinamento dos 21 

valores referentes às atas de alimentação. Sr. Luis Trajano apontou que deverão constar  22 

a cópia das atas junto aos processos, conforme consta no Regimento Interno do Fundo. 23 

Ressaltou a importância da abertura de Atas de Preço para compras de materiais 24 

recorrentes. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente agradeceu a presença de 25 

todos e deu por encerrada a reunião. Eu,    Thiago Luiz Silva, secretariei e lavrei a 26 

presente Ata que será aprovada pelos membros do conselho e assinada pelo presidente. 27 

 

MARCOS LIBORIO 

PRESIDENTE 


